

**GYMNASTIQUE VOLONTAIRE de SAINT DESERT**  
**Assemblée Générale du 20 Juin 2017**

Salle des Barigas à Saint-Désert  
**Saison 2015-2016**

**RAPPORT MORAL**

**SPORT POUR TOUS**

L'association Gymnastique de Saint-Désert, comme ces statuts le précise, fédère à la **Fédération Française d'EPGV** dont l'activité sportive est tournée vers la santé et le bien-être (**SPORT-SANTE**), avec une accessibilité à toutes et tous.

Bien-être, forme, épanouissement, développement de ses capacités, pratiquer en groupe, porter attention aux autres, unir les mouvements pour partager l'effort.

Bien au-delà des simples recommandations sur l'activité physique dans la vie quotidienne, encadrées par des professionnels du sport, la Gymnastique Volontaire de Saint-Désert se doit de valoriser l'approche sociale, l'acceptation de l'autre, l'approche collective et conviviale du sport.

Les Cours sont répartis sur trois séances différentes, les mardis soirs, jeudis matin et jeudis soir. Le calendrier des activités est au même rythme scolaire des enfants avec un accès pour tous suivant la liberté que laissent celles de la vie privée.

Afin de n'exclure personne, je pense à nos "athlètes" plus fragiles, la Gymnastique Volontaire de Saint-Désert cofinance d'un Tiers les séances d'Activité Physique Adaptée, les Vendredis matins, dans un esprit de maintien sportif, (esprit et corps) et sous l'encadrement d'un animateur spécialisé de l'Association SIEL BLEU. Gérée par le CCAS de Saint-Désert, les inscriptions se font en Mairie contre une très modique somme annuelle ou trimestrielle.

Nous allons passer au vote de ce rapport moral qui est conforme aux statuts :  
Qui est Contre ?

Qui est Pour ?

Et qui s'abstient ?

Merci à vous.